Besançon, Ville amie des enfants - Communication de M. le Maire

M. LE MAIRE: Je voulais simplement vous dire, avant que vous ne partiez, que désormais Besançon est ville amie des enfants. C'est la reconnaissance du travail qui a été fait depuis fort longtemps à Besançon. C'est une action qui a été menée avec efficacité par entre autres Abdel GHEZALI, Françoise FELLMANN et Françoise PRESSE mais Abdel s'est beaucoup impliqué pour la mise en place de cette charte de la ville amie des enfants. Il y a encore peu de villes en France qui ont reçu ce label et c'est pour nous un motif de satisfaction. Nous allons donc continuer à travailler pour faire en sorte que les enfants puissent vivre bien. Il y avait un témoignage très émouvant d'un jeune garçon qui est allé avec le secrétaire général de l'association rencontrer des enfants soldats au Congo, des enfants de 7-8 ans qui se promènent avec des kalachnikovs et le témoignage de ce garçon et du secrétaire général était quelque chose de remarquable. Nous allons continuer à soutenir l'UNICEF. La convention est là, le diplôme ce n'est pas très important, c'est plutôt ce qu'on va faire en continuant à travailler avec l'UNICEF qui fait un immense travail qui est important.

D'autre part je voulais vous souhaiter à toutes et à tous de très bonnes fêtes de fin d'année.

Dont acte.